
本日の例会
７月13日㈭　12：30～13：30
卓　話：　 『NPO 法人とは何者、利益以外の何を

求める？その本音は？』 
～地域課題解決の主役は誰だ？誰かが何とかしな
くっちゃあ！～
卓話者： 柳田好史様　ＮＰＯ法人としまＮＰＯ推

進協議会代表理事

次回の例会
７月20日㈭　12：30～13：30
卓　話（会員スピーチ）

７月６日　例会報告
司会　　　宮部会員
開会点鐘　里見会長
ロータリーソング
ソングリーダー　有我会員
☆会員総数　　　　　　　36名
☆出席規定適用者数　　　28名
★本日の出席者総数　　　32名
★〃　免除者出席数　　     8名
★本日の出席率　　　 88.88％
☆本日のゲスト
茂木　正光様　ガバナー補佐
高田　由美様　分区幹事
山下　聡一郎様　東京板橋ＲＣ会長
倉澤　みどり様　東京板橋ＲＣ幹事
山崎　帆洋様　東京池袋豊島東ローターアクト
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第  2回例会東京池袋豊島東ロータリークラブ

禅語

好きや嫌いの判断は、何が基準なの
でしょう。食わず嫌いとは、食べる前
に苦手と判断することです。食べたら
美味かもしれません。先入観で、勝手
に判断するのではなく、どんな人か、
どんな物か、どんな味か、何にも縛ら
れずに判断することが大切です。

悟無好悪（さとればこうおなし）

Rotary Club of
Tokyo Ikebukuro Toshima-East

睦を深め、スピード感のあるクラブにしてまいり
ます。
　本年度の特徴としましては委員会を奉仕委員
会、親睦委員会の2本柱とし、マンパワーを集約
することでスムーズでクオリティの高いクラブ運
営につなげてまいります。
　“Act”iveな今年度のローター“アクト”クラブを
よろしくお願いいたします。

第１回定例理事会報告
日　時　　2023年７月６日㈭    11時～12時
会長挨拶　
　　 本年一年間、この理事体制でクラブを運営し
て行くので、宜しくお願いいたします。

議　題　　
　報告事項
　　１）会計報告
　　２）７・８・９月のスケジュール
　　３） ガバナー公式訪問について：８月３日実

施
　　４）事務局雇用条件通知書
　　５） ６／15  最終例会会計報告：予算内に収

まった
　　６） ガバナー補佐（24－25年度）推薦のお

願い
　　７）その他
　　　　・ デジタルカルタの件：予定より遅れて

いるが今月中には予算内で完成
　　　　・ 10／26  石川酒造移動例会は15：00
　　　　　集合、17：00例会。詳細は後日報告
　審議事項
　　１） 寄付金について：別紙資料（ご意向伺い

を会員に配布する）
　　２） ビジターフィー（ニコニコ）取り扱い
　　　　 別紙資料の内、下記を訂正して運用する
　　　　 ローターアクト：オフィシャルの場合無

料、その他は一人2,000円とする
　　　　その他ゲスト：卓話随行者は一人迄無料
　　３）長期在籍会員の記念品贈呈
　　　　 細則15条を運用する。記念品は会長、

幹事、親睦家族委員長に委任する
　　４）その他
　　　・ 日台親善会議については、廣内会員に一

任する

　2023-24年度委員長活動計画報告
　委員長活動計画は本年度活動計画書をご参照く
ださい。

　台北駐日経済文化代表処へ友好訪問報告
６月22日㈭　台北駐日経済文化代表処の蔡明
耀政務副代表を友好訪問しました。その後、蔡副
代表にご招待いただき、目黒雅叙園で会食歓談し
ました。
出席者：小泉会長、佐藤副会長、石川幹事、細田
パスト会長、里見会長エレクト、廣内国際奉仕委
員長

受付当番： 加古博昭会員、細田新子会員、米山慶一会員、髙木義男会員公共イメージ向上委員会　委員長 渡邊裕之、副委員長　加古博昭、委員　石川宜司・佐藤久雄・長尾益男

７／６　例会台北駐日経済文化代表処へ友好訪問

里見雅行会長 石塚丈晴幹事 佐藤久雄クラブ奉仕委員長

廣内世英職業奉仕委員長 鈴木孝雄社会奉仕委員長 加古博昭国際奉仕委員長

稲川一青少年奉仕委員長 森川義基親睦家族委員長 長尾益男SAA



阿部　裕治様　㈱豊島新聞社　社長

　ニコニコ
茂木ガバナー補佐・高田分区幹事
　　 本年度、北分区のガバナー補佐を務めます茂
木正光と分区幹事を務めます高田由美です。
１年間よろしくお願い致します。

山下東京板橋ＲＣ会長・倉澤東京板橋RC幹事
　　 新米会長と幹事がおじゃま致します。本日は
どうぞよろしくお願いいたします。

里見会員　　 今年度１年間どうぞよろしくお願い
いたします。

鈴木会員　　 里見会長、石塚幹事今年一年どうぞ
よろしくお願い申し上げます。又茂
木ガバナー補佐もよろしく。小泉さ
ん、石川さんご苦労様でした。

小泉会員　　 里見会長、石塚幹事にエールを送り
ます。フレー、フレー！

石川会員　　 昨年度１年間大変お世話になりまし
た。里見新会長、石塚新幹事、今年
度１年間宜しくお願い致します。

榎本会員　　 ７月８日㈯明後日、第12回「性と
こころ」関連問題学会を当ホテル３
Ｆで開催します。ご関心のある方は
どうぞご参加下さい。

長尾会員　　 新年度、里見会長、石塚幹事一年間
がんばってください。ＳＡＡとして
支援いたします。26年皆出席あり
がとうございます。

加古会員　　 里見会長、石塚幹事の門出を祝して
小泉直前会長、石川直前幹事１年間
おつかれさまでした。

　　　　　　 先日のゴルフ同好会でチップインを
やってしまいました。

野口会員　　 2023年７月４日本学へ京都平安神
宮鷲尾隆久宮司御一行が来校されま
した。私が平安神宮崇教会に入会さ
せて頂いた為であります。

細田会員　　 里見会長、石塚幹事よろしくお願い
いたします。

佐藤（美）会員　 ６月15日㈭夜間例会ご苦労様でし
た。皆様又会員のパフォーマンスの
おかげで無事又楽しく例会が終わり
ました。又、本日から新しい年度と

なります。よろしくお願いいたしま
す。

　　　　　　 Ｂ級ゴルフコンペ以来、６月22日
石坂ゴルフコースにて新生、ゴルフ
同好会第１回コンペが雨の中、おこ
なわれました。スコアは別として、
バーディーとりましたのでニコニコ
します。

宮代会員　　 新会長里見さん、石塚さんよろし
く！！

小山会員　　 長いロータリー生活に改めて感謝で
す。有難度う御座居ました。

本日の合計額：85,000円
今年度ニコニコ累計額：85,000円

　会長報告
１．ガバナー訪問
　　８月３日㈭栃木一夫ガバナーの当クラブ訪問
　　会長・幹事との打合せに続いてクラブ協議会
　　（会長・各委員長から方針等を報告）
　　例会では栃木ガバナーの卓話
２．東京池袋西ＲＣからの連絡
　　７月24日例会で高際豊島区長の卓話を予定。

　幹事報告
１． 東京池袋豊島東ローターアクト　第一例会の
ご案内　

　　 既に皆様へ送付済ですが、７月８日㈯17：
30～19：00 Ike・Biz 第二会議室にてご回答
締切は本日となりますので、事務局までご連
絡をお願い致します。

２．クールビズ開始のお知らせ
　　 本日より開始致します。夏を少しでも快適に
過ごすため、例会出席時の服装につきまして、
ノーネクタイ・上着につきましては自由（着
用はしなくても結構です）とさせて頂きます。
また、期間も10月頃までと致しますので宜
しくご理解頂きますよう願い申し上げます。

３．寄付金について
　　 本年度の各寄付金（①ロータリー財団、②米
山奨学金、③希望の風奨学金、④当クラブへ
の寄付）については、会員の自由意志に基づ
く寄付となります。７月中に寄付のご意向伺

いのご案内をしますので、事務局へのご提出
お願い致します。

４．指定ニコニコについて
　　 本年度より、通常のニコニコ袋に加えて、指
定ニコニコ袋を用意しております。委員会指
定でニコニコされたい場合は、指定ニコニコ
袋をご使用いただきますようお願い致しま
す。

　会長挨拶
　2023-24年度会長を拝
命しました里見雅行です。
これから東京池袋豊島東ロ
ータリークラブの発展のた
めに尽力してまいります。
　合併によって新クラブが
発足して2年目に入りまし

た。小泉前会長の方針を引き継ぎつつ、会員相互
の理解をさらに進め、全員で元気なクラブを作っ
ていきたいと思います。例会などを充実した時間
にし、ロータリアンとしての研鑽を積みつつ奉仕
活動に力を入れ、衛星クラブ・ローターアクトク
ラブと連携するなどいろいろな交流を大切にし、
足をお運びいただく方を心から歓迎しましょう。
　会員の皆様のご協力を何とぞよろしくお願いい
たします。

　幹事挨拶
　2023-2024年度の幹事
を務めせて頂くことになり
ました石塚丈晴です。
　歴史と伝統のある２クラ
ブが合併して発足した東京
池袋豊島東ロータリークラ
ブにて、幹事という大役を

仰せつかりました事は、ロータリアンとしての喜
びを感じると同時に、身の引き締まる思いがして
おります。
　今年度の里見会長の基本方針「会員相互の理解
を深め、全員でロータリーを楽しもう」に従いま
して、各種クラブ活動が円滑に進められるよう、
また会員の皆様が笑顔で活動できるようにクラブ
を支えて参ります。
　会員の皆様には多大なるご協力をお願いするこ

とも多々あるかとは存じますが、ご理解・ご指導
ご鞭撻の程、何卒よろしくお願い申し上げます。

　衛星クラブ議長挨拶
　この度、東京池袋豊島東ＮＥＸＴロータリー衛
星クラブの2023-2024年度議長を務めさせて頂
きます上ミ地香央里と申します。
　当クラブは、ローターアクタークラブのOBOG
を中心とした会員で構成しており、公私ともに精
力的に社会に活躍するメンバーが揃っています。
私自身も関西でローターアクターとして奉仕活動
を経験しました。住む場所や仕事が変わっても、
社会奉仕活動という目的の中で出会えたこの縁に
より、今このような立場に立てることを感謝して
おります。そういった思いもあり、今年度のクラ
ブターゲットは「一期一会」と定めました。
　会員は30代が中心となっており、社会で精力
的に活躍できる時期ではありますが、ライフワー
クバランスを考えつつ、例会を積極的に開催して
いきます。併せて会員同士の結束を強め、繫がり
を強化し、地域社会に貢献できる活動を進める１
年にしていきたいと考えております。日頃より皆
様からのご指導、ご協力頂いておりますことに感
謝申し上げ、今年度もどうぞよろしくお願い致し
ます。 

　RAC会長挨拶
　東京池袋豊島東ロータ
ーアクトクラブ、2023-
2024年度会長の豊澤大夢
と申します。
　今年度のクラブターゲ
ット「Huddle」としてお
ります。

　私自身、学生時代からアメリカンフットボール
をしており、こちらのターゲットもアメフト用語
からとっております。
　プレー毎の作戦会議で集まる時の掛け声であっ
たり、作戦会議そのものを指す用語となっており
ます。
　現在ではハドルミーティングなどの形でビジネ
ス用語でも使われております。
　単語の意味合い自体は集まるといった意味合い
で、今年度のイメージとしてはクラブ内外での親


